

## Los Carnavales de la Zona Sur se vivieron a pleno en Apóstoles

Escrito por

Lunes, 25 de Febrero de 2019 00:52 -

---



Exitosa primera edición de los CARNAVALES DE LA ZONA SUR, más de 6000 personas disfrutaron de una fiesta inolvidable en el Espacio Joven de la ciudad de Apóstoles, llegados de distintos puntos de la región para vivir una jornada única con las comparsas más populares del sur de la provincia.

Esta primera edición quedará en la historia no solo por ser el inicio, sino también por la gran convocatoria de participantes y público que presenció el evento, llegados de distintos puntos de la provincia y también del norte correntino, quienes aplaudieron y danzaron al compás de las distintas scolas participantes, que extendieron la fiesta hasta pasadas las cinco de la mañana del día domingo.

El esfuerzo de casa una de las comparsas fue reconocido por el público, el cual no hizo distinción de representaciones, aplaudiendo y participando con cada pasadas durante toda la noche. También es digno de destacar la colaboración de la municipalidad local en presentar un sambódromo en perfectas condiciones, como así también el apoyo brindado por los municipios de cada una de las localidades presentes (San Javier y Concepción de la Sierra)

Los locales de Pompeya Samba fueron los encargados de abrir la noche carnestolenda, luego fue el turno de Perla Sur, también de Apóstoles, seguidamente desfilaron por el sambódromo los integrantes de Dulce Tropicana de la localidad de San Javier, a continuación fue el turno de Bela Samba (Apóstoles) y cerrando esta primera edición desde la localidad de Concepción de la Sierra Bahiana Samba Show.

# Los Carnavales de la Zona Sur se vivieron a pleno en Apóstoles

Escrito por

Lunes, 25 de Febrero de 2019 00:52 -

